



Communiqué – Inauguration des Unités de vie de Crocq et Mérinchal

Je regrette vivement de ne pas avoir été associé à l'organisation de l'inauguration ce mardi 26 avril des unités de vie pour personnes âgées de Crocq et Mérinchal.

En effet, comme Président du Conseil Général, j'avais signé les indispensables arrêtés d'ouverture, après avoir créé les conditions (exemple : obtention du label *Pôle d'excellence rural*) nécessaires à la réalisation de ces deux équipements aux côtés de René Roulland alors Conseiller Général du canton de Crocq.